

COMPETICIONES

La ATP renueva el consejo de jugadores tras la salida de Djokovic

Los jugadores y miembros de la ATP han elegido al consejo para la siguiente temporada, esperando a la elección del presidente, que será a principio del próximo año.

Palco23

29 dic 2020 - 13:59



El consejo de jugadores de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) presenta nuevas caras. Tras la dimisión de Novak Djokovic, Vasek Pospisil, Sam Querrey y John Isner del consejo para ir a la Ptpa (Asociación de Jugadores Profesionales de Tenis, por las siglas en inglés), la ATP ha dado a conocer la lista de personas que estarán representando a la ATP hasta 2022, con la inclusión de Pablo Andújar y Marcus Daniell por primera vez.

Varios jugadores del circuito han sido reelegidos en el consejo para un período adicional en la comisión, como es el caso de Rafael Nadal, Roger Federer, Andy Murray o la joven promesa Feliz Auger-Aliassime, entre otros.

Recientemente, el número uno del mundo, Novak Djokovic, se retiró de las elecciones a la presidencia del consejo de jugadores de la ATP por un posible conflicto de intereses con el papel que desarrolla en la Ptpa. "Desafortunadamente, dados estos

últimos desarrollos, siento que ahora es necesario eliminarme de la lista de candidatos”, dijo en un comunicado Djokovic.

Pablo Andújar y Marcus Daniell por formarán parte por primera vez del consejo de jugadores de la ATP

El pasado agosto, el tenista serbio anunció la creación de la Ptpa, una asociación formada de manera íntegra por los jugadores del circuito al margen de la ATP (entidad fundada en 1972 para representar a los tenistas). Esta agrupación pretende representar los intereses de los jugadores y negociar, por ejemplo, el calendario anual a los torneos.

La propia ATP ya ha perfilado el calendario de los eventos entre marzo y abril, posteriores al Open de Australia, que se disputará en febrero. Entre ellos se incluye el Barcelona Open Banc-Sabadell, que se disputará en la ciudad condal del 17 al 25 de abril de 2021.